

CONTRA LA REDUCCION DE LOS TRENES

“La tracción que se emplea para el movimiento de las máquinas es la eléctrica, y esa demanda un gasto escaso que no justifica la medida adoptada”

La tendencia de todos los pueblos de la tierra, desde la época primitiva, ha sido la de estrechar sus relaciones entre sí, haciéndolas lo más frecuentes posible, por ser esa tendencia signo de progreso en todas sus manifestaciones.

Debido a la natural ansiedad de estar comunicados los hombres, de entrar en relaciones de comercio, de ideas, de religión y de otras, la mente humana concibió la idea de construir vías y métodos de traslación de un punto a otro, primero por los anticuados sistemas de cabalgadura; luego mediante tranvías de sangre; más adelante, para que esa comunicación se extendiera a puntos más alejados, se construyó el buque de vela, sujeto a los vaivenes de los vientos; a este lo sustituyó el barco de vapor, para llegar a nuestros días la comunicación aérea, de incalculable rapidez, para unir por ella los pueblos de enorme distancia.

Tal movimiento ha sido cosa natural, y de él ha nacido la prosperidad de que se disfruta aun en esta época de aflictiva estrechez económica.

Por medio de la constante comunicación, las ciudades populosas como las villas remotas, están al tanto de los sucesos mundiales que se les lleva a los habitantes por medio de los diarios o periódicos, o bien por medio del telégrafo, del cable, del radio. Vivimos, pues, la era de la rapidez, de la que no es posible apartarse, por razones de economía.

Escribimos las presentes líneas, para manifestar en ellas nuestra inconformidad por la reciente disposición del señor Ministro de Fomento y Administrador del Ferrocarril al Pacífico, Licenciado León Cortés, de reformar el itinerario del ferrocarril, en el sentido de que en vez del tren de pasajeros diario entre San José y Puntarenas, se haga aquel servicio de día de por medio.

Por qué así, estimado señor Cortés?

Dirá usted que los escasos rendimientos de la empresa obligan la medida; que el movimiento de pasajeros y de fletes ha disminuido, y que dada la mala situación económica de la empresa, requiere recortes?

Puede ser que así suceda, pero la medida adoptada para nivelar hasta donde sea posible el presupuesto de ingresos con el de egresos del ferrocarril, daña en gran manera a Puntarenas. Y quizá también a San José.

En primer lugar, el comercio, principal mantenedor del ferrocarril, tendrá que soportar las consecuencias, por cuanto no le llegarán de la capital, los productos que consume la meta central, ni de ella nos vendrán los que necesitamos todos los días, llegándose el duro caso de que los precios de los artículos, debido a la tardanza en ser transportados, sufran una alza. Viajeros de y para San José, siempre los habrá, por manera que es indispensable mantener el itinerario que hoy rige la marcha de los trenes, para no entorpecer el intercambio de productos y de personas.

Por sobre todas las razones de índole económica que pudieran dar margen a sustentar la tesis de la reducción de los viajes, hemos de decir que la empresa del ferrocarril no ha sido establecida como negocio para el Estado, sino como una necesidad, y muchas de ellas, lejos de ganancias dejan pérdidas.

Ha empezado para Puntarenas su hora de surgir con su muelle de atraque que fomenta el arribo de barcos con turistas que desean conocer la capital; con su ferrocarril eléctrico y alguna otra obra que prestigia al puerto, y no es justo que el grado de desarrollo alcanzado tras largos años de espera paciente, venga a ser menguado con la reducción de los viajes a la capital, del ferrocarril nacional.

Después de todo, no vemos cuál será la enorme economía que derive el Estado con la supresión de tres viajes por semana, de los trenes.

Es que se va a suprimir también la mitad del personal de la empresa en la misma proporción de los viajes?

Eso vendría a complicar más la situación ya insostenible, de los sin trabajo. Si no hay reducción del personal, no vemos el motivo de reducir a tres por semana los trenes de pasajeros.

La tracción que se emplea para el movimiento de las máquinas es la eléctrica, y demanda un gasto escaso que no justifica la medida adoptada.

Si se trata de evitar el desgaste de las máquinas y de los

Bautizo de dos nenes

El domingo pasado tuvo lugar el bautizo de los dos nenes del matrimonio de nuestros amigos don Humberto Estrada Delgadillo y de su señora esposa doña Carmen Molina de Estrada, quienes fueron llevados a la pila bautismal, el primogénito o sea Tomás Eduardo, por el Dr. don Francisco Quintana y su señora esposa doña Paz de Quintana, y la segunda, Ana María, por don Marcos Guido y su señora esposa doña Ada M. de Guido, imponiéndoseles a estos simpáticos chiquitines los nombres antes dichos.

Una vez pasada la ceremonia religiosa, los padrinos e invitados pasaron a la casa de los padres de los nuevos cristianos en donde se les colmó de finezas y atenciones, obsequiándoseles espléndidamente.

Vayan para los esposos Estrada-Molina nuestras congratulaciones por tal acto, y para los graciosos niños muchos años de vida venturosa.

Amigo que se marcha

Rumbo a su patria, El Salvador, se embarcó hoy el señor don Miguel Ángel Santín Quintero. Va a ver si en la vecina república puede desarrollar sus actividades, ya que en Costa Rica la situación no se lo permite.

Por muchos años el señor Santín fué el jefe de las cajas de la tipografía EL HERALDO, y solo motivos de reconocimiento tenemos para aquel que fuera compañero en las arduas labores del periodista.

Se separó de la tipografía, por su propia voluntad, para consagrarse a chofer, en cuyo oficio trabajó también mucho tiempo.

Pero las cosas vinieron a menos, y deseando estar al lado de los suyos dispuso su viaje a la tierra natal, con la esperanza de encontrar allá otro ambiente más favorable.

Muchos esfuerzos se hicieron en el sentido de que Santín desistiera de su viaje, pero él no accedió.

Al despedirlo cariñosamente, solo deseamos que encuentre en El Salvador campo propicio al desarrollo de sus capacidades y que el bienestar suyo y de los suyos sea el premio que merezcan sus actividades.

carros, tal desgaste, natural, sería mayor con el desuso porque la paralización, en el organismo del cuerpo como en el de cualquier objeto de movimiento, es signo inequívoco de muerte.

Puntarenas vive en constante movimiento: su mar, sus habitantes, sus árboles, siempre ofrecen la hermosa visión de estar de un lado para otro, de vivir, pero si su ferrocarril, es decir, el ferrocarril que lleva y trae las vibraciones todas del país, se paraliza, entonces la vida del puerto seguirá el mismo camino y llegará a perderse.

Entendámonos que no es esto lo que se quiere con la disposición a que hacemos referencia, y contra la cual nos pronunciamos en este editorial.

NO HUBO DELINCUENCIA

En las primeras horas de la mañana del domingo recién pasado, circuló por la ciudad la noticia de que el súbdito chino don Luis Acham, había amanecido muerto en su establecimiento de pulpería situado cerca del tubo municipal del barrio de El Carmen.

Dado el parte al señor Alcalde Segundo, este funcionario se avocó el conocimiento de la sumaria, y ordenó que se practicara la autopsia del cadáver, para determinar las causas del fallecimiento.

Practicaron la autopsia los señores Leopoldo Acosta Pieper, Médico del Pueblo, y Dr. Francisco Quintana, Médico Auxiliar. Del dictamen aparece que la muerte se originó en un ataque cardíaco.

Toda la mañana del domingo

trabajaron el Sr. Alcalde Boza Mc. Kellar y su secretario señor Peña Pons.

Acham se acostó la noche anterior, al parecer sin dolencia alguna, pero como a las tres de la mañana del domingo, su compañera, una joven de dieciocho años, le oyó quejarse y le hizo algunos remedios caseros, pero como no notase mejoría, fue a dar aviso de lo que ocurría a un hermano de Luis, quien llegó sin tardanza. Poco después, Luis fallecía.

El propio día del fallecimiento, la colonia china, por medio del señor Manuel Lee Sánchez Chen, dispuso el entierro del cadáver en La Chacarita, al que asistieron casi todos los paisanos.

Enviarnos nuestra condolencia a los deudos del señor Acham.

En Puntarenas

Sabedores de que en esta ciudad se encontraba nuestro buen amigo y colega don Joaquín Vargas Coto, dispusimos irle a saludar a su posada que lo era el Hotel Araya. En el comedor del balneario, anexo a aquel hotel, le encontramos en animada charla con un amigo.

Grata satisfacción sentimos al estrechar la mano de este caballero, festivo y pulcro escritor nacional, autor de las jocosas y célebres ensaladas dominicales que bajo el título de «La Semana Pasada por Agua», se publican en el diario «La Tribuna» todos los domingos, pero debemos confesar, que al mismo tiempo sentimos una dolorosa impresión al ver al lado de aquel joven amigo un par de muletas que son las compañeras que aun todavía le sirven de sostén para caminar al señor Vargas Coto, pues éste sufre las consecuencias de las heridas recibidas en las piernas, el fatídico día 16 de febrero del presente año, día maldito en la historia política de este tranquilo país.

Vino el estimado amigo don Joaquín, a pasar al puerto unos pocos días con intenciones de

tomar unos baños de mar, en compañía de su estimable señora y de sus simpáticos niñitos, regresando ayer a la capital, lugar de su residencia, pues su estadía fué corta.

Al presentar al apreciable colega nuestro atento saludo de bienvenida, en unión de su familia, hacemos los más fervientes votos por su pronto y completo restablecimiento.

De nuevo en su puesto

Volvió a su puesto de Agente Principal de Policía de este puerto, don Ramón Araya, quien se había retirado de aquél por algunos meses, por motivo de enfermedad.

ALMITA BLANCA

Plenos de ilusiones los esposos don Nelson Morux y doña Soledad Vásquez de Morux, esperaban acariciar la llegada de su primogénito, para quien estaban consagrados todos los afectos y los minios.

El ansiado huésped llegó al fin, pero solo permaneció entre sus amorosos papás cortos instantes porque no quiso manchar con las desventuras del mundo, su almita blanca, y así, impoluta, se retornó al cielo, por más que ese suceso haya trocado en pena la alegría de los esposos Morux-Vásquez.

En esa pena les acompañamos.

Tienda BOLA DE ORO Sociales y personales

Su Gerente Rafael Ajoy

Ha resuelto el problema de esta crítica situación beneficiando a su estimable clientela

¿COMO

Rebajando los precios sin fijarse en la ganancia, para que sus favorecedores puedan surtir sus necesidades con muy poco dinero.

¡Mi felicidad: Ganado sano!



La debo al uso de los productos veterinarios de los laboratorios "Bayer-Meister-Lucius"

Para la **RENGUERA** Mal de caderas de los caballos, burros y mulas

NAGANOL M.R. (BAYER 205)

remedio de efectos comprobados en millares de bestias tratadas.

De venta en todas las buenas Droguerías. Soliciten informes más amplios a

VICTOR FABIAN REPRESENTANTE EN COSTA RICA Apartado P., San José

Los que viajan

De la capital llegaron don José María Zeledón B. y su señora esposa doña Ester de Zeledón.

—Un tanto delicado de salud se encuentra el Licenciado don Juan M. Rodríguez, padeciendo de amebas. Ya sigue un poco mejor.

—De la capital llegó la estimable señorita Gilda Lutz.

—Del mismo lugar regresó don Héctor Guzmán Santos.

Teatro Sun Yat Sen

Para hoy, martes, a las 7:30, anuncia la empresa de este Teatro, el regio estreno de la interesante película NOCHES DE CHALET, Parlante y Sonora.

Miércoles, a las 7 y 30. Un interesante y bello reprís: ES CARAMOUCHÉ, por el gran actor Ramón Novarro.

Jueves, 7 y 30. Un encantador estreno Sonoro y Musicado de gran arte: «EL PAIRAISSO FLOTANTE», una verdadera novedad. No faltar a todas estas representaciones.

Emplee Cera Mercolizada y Luzca un Cutis Seductor

La Cera Mercolizada es un indispensable auxiliar para hermostrar el cutis y conservarlo blanco. Aplicando la Cera al acostarse, como "cold cream," poco a poco se van corrigiendo las imperfecciones tales como espinillas, manchas, descoloraciones hasta que bajo la marchita capa exterior aparece el cutis nuevo, claro, terso, de fina textura. La Cera Mercolizada ayuda a descubrir la belleza oculta. Saxolite en Polvo refresca y estimula la piel. Reduce los poros dilatados. Disuélvase 30 gramos de Saxolite en Polvo en ¼ de litro de extracto de hamamelis y úsese a diario como loción facial. En todas las boticas.

AVISO

Se venden tres casas en esta ciudad, dos de ellas en puntos muy céntricos.

Para precios y condiciones, atenderse con el señor don

Carlos Paris

Anuncie en El Heraldó

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de AGOSTO de 1932

BALLENA con escala en HUMO			BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas		Horas	Horas
Lunes 1	20	4 del 2	Martes 2	22	5 del 3
Jueves 4	22	6 del 5	Viernes 5	24	7 del 6
Martes 9	1	9	Miércoles 10	3	10
Viernes 12	5	13	Sábado 13	7	14
Lunes 15	20	4 del 16	Martes 16	22	5 del 17
Jueves 18	22	6 del 19	Viernes 19	24	7 del 20
Lunes 22	24	0 del 23	Miércoles 24	2	9
Viernes 26	3	11	Sábado 27	6	13
Martes 29	19	3 del 30	Martes 30	21	4 del 31

MANZANILLO			Chomes con escala en Sta. Juana		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Manzanillo	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Chomes
	Horas	Horas		Horas	Horas
Lunes 1	12	15	Martes 2	12	15
Miércoles 3	11	18	Jueves 4	14	17
Sábado 6	1	8	Domingo 7	4	7
Lunes 8	4	7	Martes 9	5	8
Miércoles 10	4	11	Jueves 11	7	10
Sábado 13	8	15	Domingo 14	11	14
Lunes 15	12	15	Martes 16	12	15
Miércoles 17	11	18	Jueves 18	14	17
Sábado 20	1	8	Domingo 21	4	7
Lunes 22	4	7	Martes 23	5	8
Miércoles 24	3	10	Jueves 25	6	9
Sábado 27	7	14	Domingo 28	10	13
Lunes 29	11	14	Martes 30	11	14
Miércoles 31	10	17			

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
	Horas	Horas		Horas	Horas
Miércoles 3	11	16	Sábado 6	1	6
" 10	4	9	" 13	8	13
" 17	11	16	" 20	1	6
" 24	3	8	" 27	7	12
" 31	10	15			

PAQUERA			Corozal con escala en Lepanto		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Paquera	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes 5	2	5	Lunes 1	10	15
" 12	9	12	" 8	2	7
" 19	2	5	" 15	10	15
" 26	7	10	" 22	2	7
			" 29	9	14

AVISO

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente. Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo no embarcará ganado cuyo flete no se haya arreglado previamente.

La Empresa

Tac Hing Lung Co.

ALMACEN DE ABARROTÉS IMPORTACIÓN DIRECTA

Gerente, GIL CON

Apartado No. 72.

Puntarenas.

Teléfono 5

Por si desea Usted utilizar mis servicios

FRANCISCO L. ENRIQUEZ

Agencias, Comisiones, Consignaciones, Representaciones, Cobros de Alquileres de Casas, Agencias de periódicos, Revistas nacionales y extranjeras. Cuenta con un órgano de publicidad, el periódico EL HERALDO, en donde anunciará por su cuenta todos los negocios que se le encomienden.

SU LEMA SERA: BUEN TRATO, PRONTITUD, HONRADEZ, Y SERIEDAD EN TODO AQUELLO QUE ESTE A SU CARGO.

Teléfono N° 36. — Apartado 7 — Dirección telegráfica: ENRIQUEZ — Puntarenas, Mayo de 1932.

GRAN HOTEL METROPOLI

SALUDA MUY ATENTAMENTE A SUS AMIGOS Y CLIENTES ABRIENDO NUEVAMENTE SUS PUERTAS COMO CENTRO DE CONFIANZA Y RESPETO PARA SUS FAVORECEDORES.

Víctor Géspedes Duke
Administrador Propietario

Teléfono 2861 :-: San José :-: Apartado 1193

CERVEZA TRAUBE

La poca importación de cerveza extranjera se debe a la espléndida clase que produce la

CERVEZA TRAUBE

siendo nuestro activo agente en ese puerto
Macedonio Esquivel

San José, C. R.

TALLER MECANICO "PUNTARENAS"

(Antes Calderon, frente al Aserradero Canale)

Ofrece al público sus servicios en reparaciones de cualquier máquina. Servicio esmerado.—Precios de situación.

También atendemos trabajos a domicilio.

WALTER AREND

Puntarenas, 15 de Febrero de 1931.

El Paraíso Flotante

JUEVES 4 A LAS 7 y 30
EN EL SUN YAT SEN



Una Película sin rival, filmada con estilos modernos e interpretada magistralmente por los mejores artistas de la pantalla.

Una película interesante

Pocas son las personas que en Puntarenas han podido darse cuenta de los obstáculos que ha sido menester salvar, para que la empresa Pirris Farm & Co., haya llegado a alcanzar auge que actualmente tiene.

Para tener idea de lo que significa el esfuerzo, la constancia, la energía, y sobre todo el carácter del gerente de ella, Mr. Aghatón Lutz, es preciso ver correr la cinta cinematográfica sacada hace por allí de tres años, en que está pintado con toda su magnitud el afán tesonero del señor Lutz, a quien no pudieron vencer en su empeño, los reveses sufridos desde el comienzo.

Por tal razón, cuando vimos en la pantalla del Sun Yat Sen correr aquella admirable y nítida cinta, no pudimos menos que sentir admiración y respeto por el señor Lutz, que ha logrado al fin ver coronados sus esfuerzos por el mejor de los éxitos.

Si el de don Aghatón hubiese sido un espíritu apocado, desde el primer instante del primer fracaso, habría abandonado la empresa, pere lejos de eso, más bien adquirió más fuerzas y continuó imperturbable su labor que está representada ahora por la primera

plantación de banano en el litoral del Pacífico.

Pero es más todavía: el señor Lutz mantiene en las tierras de Pirris un considerable número de trabajadores, y periódicamente hace envíos de fruta a los mercados extranjeros, dando a conocer mejor el país.

En el Teatro, la noche del sábado, cuando en la cinta que se corría, apareció rápidamente la figura del señor Eutz, dirigiendo los trabajos, el público le tributó una ovación, como merecido homenaje a sus esfuerzos y a su actividad.

Nosotros secundamos desde estas columnas aquella manifestación de simpatía.

Hoy es día feriado

Ya lo dijimos en la edición anterior de EL HERALDO. El Congreso dispuso declarar feriado el día dos de agosto de todos los años, por ser ese el día de Nuestra Señora de los Angeles, patrona de Costa Rica.

Hoy, pues, es día feriado. Y aprovecha EL HERALDO la oportunidad que se le brinda presentar un atento saludo a todas las Angelas, Angélicas y Angelitas.

Que tengan una felicidad perpetua.

NO PIERDA TIEMPO

Con mandar sus trabajos

de impresos a la capital

En estos Talleres le ejecutaremos los que Ud. desee con prontitud, elegancia y esmero.

NUESTRO LEMA: CUMPLIMIENTO Y BUEN TRATO.

Por qué salta si el suelo está parejo?

Señor Director de
EL HERALDO
Presente.

Estimado señor Director:
Leyendo la interesan crónica que la magna asamblea del lunes, publica su estimable bisemanario correspondiente al 26 de julio, me encuentro con que el Redactor de su hoja se muestra sobre manera extrañado de que no se hubiera hecho pública la conversación que el elemento municipal tuvo con la comisión de fomento del Congreso nacional, en relación con el proyecto del diputado don Carlos Barahona.

No hay motivo, mi estimado amigo, de tanta extrañeza. Que cuáles fueron las indicaciones que se le hizo a la comisión extra sesión? Y que por qué no se hicieron públicas en la asamblea de la noche? Pues bien nada de aquello se habló en secreto. Las indicaciones que se hizo a la comisión, si así puede llamarse el cambio general de impresiones entre los señores de la comisión y nosotros, bien ha podido escuchar las el señor Redactor si nos hubiera dispensado la fineza de aceptar la invitación que le hice de formar parte de la pequeña comitiva que atendía a los señores diputados Ross y Monge. Pero el señor Redactor se excusó, por cierto que muy atentamente, y nos privó del placer de su grata compañía, evitándose así, quizás, la molestia de prestar oídos a nuestra charla. Ahora, en cuanto a la razón por la cual no se hizo pública la conversación tenida por nosotros con los señores de la comisión, eso fué cuestión de la disciplina que deseábamos observar durante la asamblea. Al proveer ésta, la Municipalidad no tuvo en mira más que ofrecer a la comisión de Fomento, una oportunidad para escuchar del elemento representativo de la localidad, «sugerencias relativas a enseñar los medios de sacar dineros para los gastos, eliminando el impuesto que se con-

templa en el proyecto del diputado Barahona, sobre la sala. Conseguido el intento, aunque poco satisfactorio para los señores de la Comisión, la Municipalidad se ha pronunciado en el asunto, en la sesión del miércoles 26 de julio. Y este acuerdo, es, más o menos, la condensación de aquel cambio de impresiones con los señores Ross, Monge y Urbina. El señor Presidente Municipal sugiere dos cosas: que el impuesto que se señale a la sal en el proyecto tantas veces aludido, una vez pagada la obra de la cañería, vuelva automáticamente, en su monto actual a su carácter de municipal y que se grave, para los efectos de la solución del problema del agua, el consumo nacional de gasolina con diez céntimos por galón. Yo propongo que se contemple por el Congreso el establecimiento de un almacén de depósito para la sal, en cuya reglamentación debe consignarse todo aquello que tienda a beneficiar al industrial y que el sacrificio que hace la Municipalidad cediendo una de sus mejores rentas en beneficio de la salubridad de este pueblo, se le compense municipalizando la renta de 25 por ciento, que sobre el expendio de licores en la fábrica nacional establece el decreto N° 52 de 3 de febrero de 1927. Este 25 por ciento se destina a la construcción de cañerías en las ciudades del país que más lo necesiten y será repartido pro-

porcionalmente entre las provincias, según la renta que ellas proporcionen. Ya se hizo el primer reparto sin tomarnos en cuenta no obstante la gran necesidad que de cañería tenemos y si nuestro impuesto de sal se convierte en nacional para la ejecución de la obra que ha debido hacer mediante y conforme a lo dispuesto por Decreto N° 52 tenemos derecho a pedir reciprocidad en la conversión de la renta nacional del 25 por ciento, en renta municipal que llene el renglón vacío que deja la de la sal en los presupuestos de la municipalidad.

Tales son, pues, las sugerencias que hacemos a la comisión de fomento. Si ellas no son de novísima invención, si llevan el sello de la buena intención que nos anima.

Del señor Director muy atentamente,

Héctor Guevara Santos



Para
catarros,
resfriados y
afecciones simi-
lares no hay nada más
eficaz y que ofrezca más
pronto alivio que

MENTHOLATUM

Aplicado en el pecho, garganta, sienes y fosas nasales produce una grata sensación de frescura y alivio.



De temporada

Desde hace días pasa una temporada de salud en la cómoda hacienda «Mojica», propiedad de Mr. Wilson, nuestro particular amigo don León Guerra, quien desde hace algún tiempo viene un tanto mal de salud.

En esta gira le acompaña su médico el Dr. don Sergio Fallas, a quien de seguro le asentará también esta temporada campestre, pues así mismo el estimado galeno ha sido víctima últimamente de tenaces dolencias.

Para ambos viajeros deseamos una provechosa temporada por aquellas regiones, al mismo tiempo que un completo restablecimiento en la salud de tan estimables amigos.

Robos en paleta

Después de un poco de tiempo de tranquilidad, en que no se había registrado un solo hecho delictuoso contra la propiedad, en los días del fin del mes, los señores cacos han puesto en juego la fecundidad de sus recursos, para hacerse ee reales.

Primero fué el establecimiento de pulpería de Ramón Quino, situado en el barrio de El Carmen, donde robaron perfumes ordinarios, cigarrillos y una pequeña cantidad de dinero, rompiendo para ello una puerta del establecimiento que estaba solo, porque su dueño duerme retirado.

No se dejaron huellas de este robo, y las autoridades trabajan en el sentido de aclararlo.

El domingo en la mañana

amaneció rota la puerta del establecimiento El Gallito, que administra la señorita Clemencia Matarrita. Ella cerró bien las puertas al retirarse el sábado por la noche, y al llegar a atender la clientela el domingo, se sorprendió de ver la puerta exterior rota, la pulpería en desorden, la caja registradora destruada en un rincón del patio.

No tiene sospecha de quien o quienes fueran los autores de ese robo efectuado en pleno corazón de la ciudad. Sin embargo, la policía ha detenido a un sujeto sobre quien se tienen sospechas de ser el autor.

Las dos sumarias por esos hechos, se siguen con toda actividad, para ver si es posible hacer recaer el peso de la ley, sobre alguien.

BAILE DE DESPEDIDA A LOS ESTUDIANTES

Se marcharon a los colegios del interior, los estudiantes porteños que nos visitaron durante medio mes, aprovechando las vacaciones que suelen dárseles a mediados del curso lectivo.

Gratas fueron las horas que nos hicieron pasar, como es intensa la pena que nos ha producido su ausencia. Pero qué le vamos a hacer!

Es necesario instruir a los hijos, y para lograrlo debemos separarnos de ellos.

Para despedir a los jóvenes estudiantes, algunas personas organizaron un bonito baile que se llevó a cabo en los salo-

nes del Centro de Amigos de Puntarenas, la noche del sábado 30 de julio próximo pasado, fiesta esa en la que el buen humor, la cultura y el entusiasmo se mantuvieron en todo instante.

Los obsequiados pudieron en una reunión de simpatía, recoger los frutos del cariño, como los votos por el aprovechamiento que se hicieron, saliendo sumamente complacidos de las demostraciones de que se les hizo objeto.

Los organizadores de la fiesta son acreedores a un voto de aplauso.

PASEO A SAN LUCAS

La caridad siempre acude a donde se necesita. Por eso, un grupo de apreciables señoras, sabedoras de que algunos de los reos de San Lucas, carecen de lo más indispensable para cubrir sus desnudeces, se reunieron para tratar la manera de suplirles ropas a los necesitados. Vestir al desnudo es una obra de misericordia, y ejecutándola, organizaron un paseo a San Lucas, a precios reducidos, para con lo recau-

dad, adquirir ropas para los presos desnudos.

El domingo recién pasado se efectuó el paseo al que fueron muchas personas, logrando la comisión organizadora unos pocos fondos con los cuales remediará en la parte que queda la necesidad de los reos.

Y como toda buena obra requiere una congratulación, EL HERALDO la presenta a los señores organizadores de la fiesta de caridad.

AVISO

La experiencia nos ha demostrado, con la elocuencia de los números, que nuestra actual tarifa de fletes es insostenible por lo ruinoso. El escaso valor de la moneda nacional y la obligación en que estamos de pagar en oro el combustible, lubricante y materiales que necesitan nuestras lanchas para su sostenimiento, nos ponen en el duro trance de tener que subir el valor de los fletes.

Al efecto, avisamos al público que a partir del día 15 del presente mes, se pondrá en vigor la tarifa de fletes, que será así:

Por transporte de toda carga general, de y para todos los puertos del Golfo de Nicoya y ríos de Bebedero, Tempisque y Bolsón,

¢ 0.75 POR CADA 46 KILOS

Para bultos pesados o voluminosos, precios convencionales.

Puntarenas, 1 de agosto de 1932.

p. Empresa de Transportes Marítimos,
MANUEL BURGOS

AVISO

La experiencia nos ha demostrado, con la elocuencia de los números, que nuestra actual tarifa de fletes es insostenible por lo ruinoso. El escaso valor de la moneda nacional y la obligación en que estamos de pagar en oro el combustible, lubricante y materiales que necesitan nuestras lanchas para su sostenimiento, nos ponen en el duro trance de tener que subir el valor de los fletes.

Al efecto, avisamos al público que a partir del día 15 del presente mes, se pondrá en vigor la tarifa de fletes, que será así:

Por transporte de toda carga general, de y para todos los puertos del Golfo de Nicoya y ríos de Bebedero, Tempisque y Bolsón,

¢ 0.75 POR CADA 46 KILOS.

Para bultos pesados o voluminosos, precios convencionales.

Puntarenas, 1 de agosto de 1932.

p. EMPRESA DE NAVEGACION,
HECTOR ESQUIVEL y Hno.